



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Police Goes to School dalam Bulan Ramadhan ajak dan himbau para siswa agar tidak ikut-ikutan perang sarung.

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Mar 19, 2024 - 14:48



KEC. PABEDILAN - Dalam Program Police Goes to School yang telah dilakukan oleh Polsek Jajaran Polresta Cirebon dengan melakukan Pembinaan dan Penyuluhan terhadap para pelajar, kami ini Akp Mulyadi, SH telah melakukan Binluh terhada Pelajar SMPN-2 Pabedilan Khususnya kelas IX. 19/03/2024

Dengan diterima oleh Wakasek bidang Kesiswaan Bpk. Nasiin langsung mempertemukan Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi dan Kepala Sekolah SMPN-2 Pabedilan Bpk. Nana dengan di dampingi Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan yang juga merupakan Kanit Binmas Polsek Pabedilan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi, SH menjelaskan bahwa di bulan Suci Ramadhan ini hendaknya anak-anak sekalian tatap menjaga kesehatan dengan mengikuti pola makan sesuai anjuran baik saat buka puasa maupun sahur, juga tetap menjaga kegiatan penting diantaranya dengan meningkatkan ibadah kita selain yang wajib sholat lima waktu juga melaksanakan ibadah sunah tentunya seperti sholat tarawih dan juga kegiatan keagamaan yang lainnya baik tadarus maupun bersedekah terhadap fakir miskin, namun demikian Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi juga menegaskan agar kalian semua para Siswa-siswi SMPN-2 Pabedilan Khususnya kelas IX ini tidak boleh ada yang melakukan Perang Sarung, terlibat kedalam kelompok geng motor maupun melakukan sahur on the road yang tentunya dengan konvoi kendaraan, itu semua demi untuk ketertiban dan juga keselamatan anak-anak semua, jangan sampai karena di bulan Suci Ramadhan ini justru terlena yang akhirnya anak-anak semua menjadi korban bahkan pelaku kejahatan yang telah di sampaikan tersebut diatas, tolong sekali lagi taati apa yang telah saya sampaikan, ujar Akp Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan saat melakukan Program Police Goes to School ini